

Katastrophenhilfsdienst in Wegscheid/Kamp

Wegscheid/Kamp - Am Samstag dem 10. August wurde auch die FF Göpfritz/Wild zu den Aufräumarbeiten nach dem Jahrhunderthochwassers nach Wegscheid beordert.

Da unsere Wehr mit vier Unterwasserpumpen ausgerüstet ist wurden wir vorwiegend für Auspumparbeiten herangezogen.

Oberstes Ziel war es einen Steinbruch, der zwei Meter unter Wasser stand, auszupumpen damit dieser wieder befahrbar wird und so Steinmaterial zum Befestigen von Strassen und zum Errichten von Dämen zur Verfügung steht.



Die Feuerwehr beim Auspumpen des Steinbruches.



Ein Bagger grub einen Graben damit das restliche Wasser zu den Pumpen gelangte.



Der Bagger beseitigte die Schlammassen damit ein LKW zufahren konnte.



Auspumpen und Reinigen eines Hausbrunnens.

Weiters wurden mehrere Hausbrunnen ausgepumpt und gereinigt damit den Anwohnern wieder sauberes Wasser zur Verfügung steht.

Letztendlich mussten auch sämtliche Bäume und andere Materialien, welche der Kamp angespült hatte, entfernt und abtransportiert werden.



